{"id":6845,"date":"2017-11-30T17:47:10","date_gmt":"2017-11-30T16:47:10","guid":{"rendered":"http:\/\/www.pdfvg.it\/?p=6845"},"modified":"2017-11-30T17:47:10","modified_gmt":"2017-11-30T16:47:10","slug":"regionali-grim-non-indietreggiamo-su-centrosinistra-unito","status":"publish","type":"post","link":"https:\/\/www.pdfvg.it\/2017\/11\/30\/regionali-grim-non-indietreggiamo-su-centrosinistra-unito\/","title":{"rendered":"Regionali: Grim, non indietreggiamo su centrosinistra unito"},"content":{"rendered":"\n\t\t\t\t<p style=\"font-weight: 400;\">\u201cContinuiamo a ribadire la necessit\u00e0 di un centrosinistra unito e su questo non indietreggiamo. Anzi, a breve chiederemo alle forze di sinistra la disponibilit\u00e0 per un ulteriore confronto sui temi\u201d. Lo afferma la segretaria regionale del Pd Fvg, Antonella Grim, commentando le dichiarazioni dei referenti regionali di Sinistra Italiana e Mdp-Articolo 1, che ieri hanno chiuso a una possibile alleanza con il Pd in vista del voto.<\/p>\n<p style=\"font-weight: 400;\"><!--more-->&nbsp;<\/p>\n<p style=\"font-weight: 400;\">Secondo Grim \u201cla nostra gente ci chiede di essere uniti per vincere le elezioni e non lasciare la regione nelle mani alla destra. Ed \u00e8 una richiesta legittima e saggia. Abbiamo governato la regione insieme in questi anni, mettendo al centro il lavoro e il supporto alle fasce pi\u00f9 deboli della popolazione. E\u2019 da qui che dobbiamo iniziare per ragionare su un programma condiviso, che parta dai bisogni delle persone, rilanciando quanto di buono messo a segno in questi anni e correggendo laddove abbiamo sbagliato. Il mio auspicio \u00e8 che non si sprechi l\u2019occasione di valorizzare i punti di incontro, che sono certamente pi\u00f9 numerosi di ci\u00f2 che ci divide, almeno in Fvg\u201d.<\/p>\t\t","protected":false},"excerpt":{"rendered":"<p>\u201cContinuiamo a ribadire la necessit\u00e0 di un centrosinistra unito e su questo non indietreggiamo. Anzi, a breve chiederemo alle forze di sinistra la disponibilit\u00e0 per un ulteriore confronto sui temi\u201d. Lo afferma la segretaria regionale del Pd Fvg, Antonella Grim, commentando le dichiarazioni dei referenti regionali di Sinistra Italiana e Mdp-Articolo 1, che ieri hanno [&hellip;]<\/p>\n","protected":false},"author":1,"featured_media":0,"comment_status":"closed","ping_status":"open","sticky":false,"template":"","format":"standard","meta":[],"categories":[5],"tags":[312,512],"acf":[],"_links":{"self":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts\/6845"}],"collection":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts"}],"about":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/types\/post"}],"author":[{"embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/users\/1"}],"replies":[{"embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/comments?post=6845"}],"version-history":[{"count":0,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts\/6845\/revisions"}],"wp:attachment":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/media?parent=6845"}],"wp:term":[{"taxonomy":"category","embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/categories?post=6845"},{"taxonomy":"post_tag","embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/tags?post=6845"}],"curies":[{"name":"wp","href":"https:\/\/api.w.org\/{rel}","templated":true}]}}
